

Lia (Thank's bgt atas smuanya & cepet nyusul yach...) Thank's tuk persahabatan,

kebersamaan yang manis & hariz certanya selama ini. Rafit manis persahabatan kita laju dengan sabar & saling pengertian. Meskipun banyak perbedaan Qi tetap OK. Don't

Forget our sweet memory.. miss u 4ever

➤ Management '03 Kfas A Ika, Dita, Lely and yang tidak bisa aku sebutkan satu per satu

makasih yach atas do'anya.

➤ Anak-anak kost NAWAENG SARJ I Love U All....

➤ Anak-anak kost Sawomantis : Mbak Dini, Rita, Ety and Anggie, aku tidak akan

melupakan kalian, makasih atas semua perhatian yang kalian berikan. Maafin semua

salahku yach....

➤ Teman-teman KKN Kelompok 20 (Udin, Danang, Yoko, Sulfion, Septa, Lina, Rita, Vito)

Kuanggen bgt nich, kumpul2 lagi yuuuk...

➤ Teman-teman PERSMA makasih atas semua do'a & canda tarwanya...

➤ A046318V yang udah menjadi bagian dari sejarah pendidikanku dan saksi bisu atas

peristiwa2 besar dalam hidupku.

➤ Semua nihlah yang tidak dapat aku sebutkan satu per satu makasih atas semua do'a &

INTISARI

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana perkembangan tingkat kesehatan perusahaan pada industri rokok dengan menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas, dan rentabilitas. Mengetahui perusahaan yang mempunyai tingkat kesehatan terbaik. Dalam penelitian ini yang menjadi subjek penelitian adalah industri rokok yang tercatat di Bursa Efek Jakarta. Objek penelitian ini adalah Data Laporan Keuangan dari masing-masing perusahaan rokok. Populasi penelitian yang dimaksud dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan rokok yang masih aktif dan tercatat di Bursa Efek Jakarta selama periode tahun 1993 sampai tahun 2005 yaitu terdapat empat perusahaan. Sample dalam penelitian ini adalah perusahaan rokok yang masih aktif dan tercatat di Bursa Efek Jakarta selama periode tahun 1993 sampai tahun 2005 dan lengkap melaporkan laporan keuangan pada periode penelitian sebanyak 3 perusahaan. Tekni pengambilan sampel dengan metode *Purposive Sampling* yaitu sampel yang diambil dengan pertimbangan tertentu yaitu perusahaan yang melaporkan laporan keuangan dengan lengkap pada masa periode penelitian. Metode pengumpulan data dokumentasi, alat analisis data rasio keuangan likuiditas, rentabilitas, solvabilitas, time series dan cros section.

Hasil penelitian menunjukkan, perkembangan tingkat kesehatan dari ketiga industri rokok yang ada di BEJ ditinjau dari Rasio Likuiditas, rata-rata yang memiliki kesehatan paling dominan adalah PT. Hanjaya Mandala Sampoerna. Perkembangan tingkat kesehatan dari ketiga industri rokok yang ada di BEJ ditinjau dari Rasio Solvabilitas, rata-rata yang memiliki kesehatan paling dominan adalah PT. Hanjaya Mandala Sampoerna. Perkembangan tingkat kesehatan dari ketiga industri rokok yang ada di BEJ ditinjau dari Rasio Rentabilitas ekonomi, rata-rata yang memiliki kesehatan paling dominan adalah PT. BAT Indonesia, sedangkan untuk tingkat kesehatan rentabilitas modal sendiri paling dominan adalah PT. Hanjaya Mandalam Sampoerna. PT. Hanjaya Mandala Sampoerna memiliki skor tertinggi, artinya dari ketiga perusahaan PT. Hanjaya Mandala Sampoerna memiliki kesehatan terbaik.

Kata Kunci: Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas, Tingkat Kesehatan